



目指す児童像	し 自然に親しむやさしい子	令和6年4月30日 平戸市立志々伎小学校 文責 校長 山田 泰生 No. 4
	じ 自分で学び考える子	
	き 気力・体力を高める子	
	小 将来の夢をめざす子	

賞状の出ない、点数のつかないところで一番になろう！

先週の火曜日、運動会の全体練習がありました。子どもたちの行進の様子を見て心が熱くなりました。子どもたちの行進があまりにも素晴らしかったのです。膝をしっかり上げ、「ザシッ！ザシッ！」と力強く地面を踏みしめる音が聞こえます。一人一人の目は真剣そのものです。この様子を見て、「ああ、これはすごい！平戸市で一番の行進だ！」と思いました。

この気持ちを子どもたちに伝えたいと思いました。ちょうど、開会式の練習でしたので、「校長先生からの話」があり、次のように伝えました。

みなさんの行進、とても素晴らしかったです。先生は、平戸市で一番じゃないかなと思いました。本当に素晴らしいです。先生方、もっと褒めていいと思いますよ。また、今の「気を付け」をしている姿も素晴らしいですね。特に、〇〇〇〇さんの「気を付け」は素晴らしい。（山田注釈：10本の指がピンとなり、その手を太ももにぴったりと付け、まっすぐ立ち、真剣なまなざしでこちらを見ていました。）ナンバー1です。このように、賞状の出ないところ、点数のつかないところで一番になりましょう。

感化された子どもたちが大きな声で返事しました。（素直な子は伸びます。）その様子を見て、明日にでも運動会を行えると思いました。賞状がでない、点数がつかないところで頑張ることができる子どもは、何事にも一生懸命取り組み、様々なことを身に付けることができます。保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ開会式から子どもたちの輝いている姿をご覧ください。

永田記念図書館の職員による読み聞かせ

4月24日（水曜）に永田記念図書館の方が来校し、読み聞かせを行っていただきました。「ねずみのすもう」、「こどものひのさがしもの」、「よくばりすぎたねこ」の3冊の読み聞かせでした。子どもから「知ってる～」という声や楽しい笑い声を聞きました。最後に、今年7月に発行される紙幣についての話がありました。紙幣に「渋沢栄一」、「津田梅子」、「北里柴三郎」の肖像が印刷されることと関係する豆知識を説明していただきました。

